



まきの木

学校の教育目標『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

羽島市市立堀津小学校
令和6年11月25日
12月号



かがやく笑顔の運動会！

今年の運動会スローガンは、「かがやく笑顔～努力・協力・全力～」でした。天気が心配されましたが、快晴のもと、気持ちよく運動会を行うことができました。

今年も、赤団が競技の部の優勝を果たしました。赤団は、団結式の時から団結力が感じられました。応援合戦では白団が優勝しました。白団の応援は、アイデアがあり、速さを変えたり時間差をつけたりと観ている人を引き付ける演出がたくさんありました。どちらの団も、「努力・協力・全力」で、できたからこそ得られた結果だと感じました。計画委員会が、掲示で子供たちのよさを認めてくれました。一部を紹介します。

- ・赤団の団長として、声も大きくし団員のみなをまとめているところがすごいと思いました。
- ・私が廊下でイスを持っていて転んだとき、6年生が「大丈夫？」と言ってイスを運んでくれました。とてもうれしかったです。
- ・先生が見えない時でも6年生が司会をして進めていたのすごいいました。私もまねしたいです。
- ・応援練習のとき、手をピンと伸ばしていたので、やる気を感じました。

保護者の皆様のご協力に感謝すると共に子供たちへの温かい声援をいただきありがとうございました。「努力・協力・全力」の力を違う場面でも発揮できるよう、これからも子供たちのよさやできるようになった姿を価値付けていきたいです。



羽島市指定校発表会

羽島市では、先生方の授業力を高めるために、毎年、羽島市の指定校発表会を行っています。今年も、本校が会場校です。本校では、「『自分の学びを創る』児童の育成～非認知能力の育成に焦点をあてて～」という研究テーマのもと、子供たちの「伝え合う力」や「創造性」「粘り強さ」「ふるさとを愛する心」「自己肯定感」を高めていきたと思ひ、研究を進めてまいりました。

自己選択・自己決定の場を保障したり話し合う場を工夫したりしながら、仲間と積極的に伝え合い、自分の成長や仲間のよさに気付いて認め合えるようにしてきました。2月の授業参観では、成長した子供たちの姿をお見せできるようにしたいです。

引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。

スリランカ交流を行いました

5、6年生が英語の時間にスリランカの子供たちとの交流をしました。

ZOOMで、スリランカの小学校

とつないで行いました。それぞれの国のことをクイズ形式にして、紹介しました。もちろん、英語によるコミュニケーションです。スリランカの学校は、13時過ぎには下校してしまうことや現在の気温が24度と意外と涼しいことなど、驚きや発見がいろいろありました。

お互いに、民族舞踊やリコーダー演奏などの披露する時間もあり、世界や異なる文化を知るよい機会となりました。



